



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

Penutup

5.1 Kesimpulan

Dalam membuat buku *craft* yang berjudul kreasi *jar* kaca bekas ini, penulis telah melakukan penelitian terlebih dahulu dengan apa yang terjadi di masyarakat dan mencari solusi dari permasalahan yang ada, melakukan kuesioner hingga mewawancarai seorang *interior designer* yang ahli dalam dekorasi.

Melakukan studi eksisting untuk meminimalisir kesalahan dari karya yang telah ada serta membuat karya yang lebih baik lagi dari karya sebelumnya. Bukan hanya studi eksisting, penulis juga melakukan pencarian referensi.

Banyak sekali tahapan yang penulis lewati dalam proses pembuatan buku ini, mulai dari pembuatan sketsa *jar* kaca bekas yang diubah fungsinya menjadi barang dekorasi, lalu membuat kreasinya bersamaan dengan pembuatan foto langkah-langkah yang dimasukkan pada buku. Setelah semua proses kreasi *jar* selesai, penulis mempekerjakan fotografer untuk memfoto hasil jadi dari kreasi *jar* tersebut. Kemudian penulis membuat sketsa *layout*, lalu menyusun *layoutnya* menggunakan *software* adobe indesign hingga menjadi sebuah buku dan dicetak sesuai dengan bentuk aslinya. Selain karya buku, penulis juga membuat media pendukung seperti poster dan brosur, juga *merchandise* yg terdiri dari pembatas buku, *tote bag*, *note book*, *memo*, pin, stiker dan *blank card*.

5.2 Saran

Penulis menyarankan kepada pembaca yang ingin membuat karya berupa buku kreasi untuk benar-benar memikirkan *layout* pada buku, karena dengan penataan *layout* yang baik maka pembaca akan lebih mudah mengerti dan dapat mengikuti langkah-langkah yang menjadi konten utama buku. Anda juga dapat membuat buku kreasi dengan topik yang berbeda, misalnya dalam bentuk interaktif. Berusahalah untuk mengikuti *timeline* yang telah anda susun terlebih dahulu agar buku dapat selesai dengan hasil yang memuaskan.

The image shows a large, light blue watermark of the UMN logo. It consists of a stylized face with a wide smile and the letters 'UMMN' below it.